
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU COMITE DEPARTEMENTAL 

DU BAS-RHIN DE TENNIS DE TABLE 

 
A LA MAISON DES SPORTS 67200 STRASBOURG 

LE SAMEDI 1Er octobre 2022 

 

Nicolas VEJUX Président du CD67TT ouvre l’assemblée générale ordinaire à 10h30 et souhaite 

la bienvenue à l’assemblée ainsi qu’aux membres invités. 

 

Il excuse les personnalités suivantes : 

o Monsieur Frédéric BIERRY : Président de la Collectivité Européenne d’Alsace. 

o Monsieur Gilles ERB : Président de la FFTT 

o Monsieur Yves ERHMANN : Président du CDOS 

Il remercie Christophe PORTE, Président de la ligue du Grand Est, pour sa présence. 

 

Il demande à l’assemblée de respecter une minute de silence en mémoire des pongistes et les 

membres de leurs familles qui nous ont quittés depuis notre dernière AG. 

 

Le président rappelle l’ordre du jour 

 

1. Adoption du PV de l’assemblée du 1er octobre 2021 

L’assemblée adopte le PV à l’unanimité des 42 clubs présents sur 54 qui représentent 

89 voix sur 118 soit 75% de clubs présents. 

 

2. Rapport moral du président 

Le président met en avant les performances sportives de nos joueurs et joueuses 

- Charlotte LUTZ : Vice- championne d’Europe juniors à Belgrade et 

Championne de France juniors et doubles 

- Roméo MULLER : Médaillé de bronze en simple et en double avec Lucas SIMON 

en Benjamins  

- Les titres aux Championnats Individuels du Grand Est 

William KOEHL en simples juniors 

Léa MINNI en simples et en doubles juniors et dames avec Julia KOCH 

Lucas SIMON en simples et doubles benjamins et minimes avec Roméo MULLER 

Agathe ADOLF en simples poussines et en doubles avec Aveline DIRMENT-

NUNEZ 

Un mention spéciale aussi pour notre délégation qui a clos la saison par un nouveau titre aux 

inter-comités joués à Thionville. 

Ces résultats traduisent la qualité de la détection et de la formation sur notre territoire. 

Détection grâce aux clubs en 1er lieu que vous représentez et la qualité de l’encadrement, des 

groupes poussins voir baby ping mis en place dans de nombreux clubs. Y participent également 

les regroupements hebdomadaires du Centre Espoir Départemental proposés par le Comité 

et ses techniciens sur 2 lieux en 21/22 (Benfeld – Keskastel) et les stages que nous proposons 



 
 

sur les petites vacances scolaires. La formation vers l’excellence évidemment avec le Pôle 

Espoir Grand Est que nous avons l’avantage d’avoir sur Strasbourg. 

 

Evidemment pas d’école de tennis de table sans cadres techniques. J’en profite donc pour 

remercier tous les cadres techniques professionnels ou bénévoles qui s’investissent dans les 

clubs, comité ou ligue. Remerciement particulier aux cadres qui nous ont rejoints après un 

temps d’échange notamment sur la détection des jeunes talents.  

Je vous invite à déceler jeunes et moins jeunes qui ont la fibre de l’encadrement et les inciter 

à suivre le cursus de formation fédérale avec en 1er niveau l’initiateur de clubs que gèrent de 

mains de maître Thierry WICK et Xavier HAERING. 

 

La saison passée, le comité a décidé de s’engager fortement sur l’accueil du public fragilisé. 

D’où la prise en charge des frais de formation conséquent de 3 modules santé niveau 1 et 1 

module niveau 2 pour l’un des cadres qui a pu se libérer une semaine complète. Des contacts 

ont été noués avec la maison sport santé de Strasbourg et nous devrions mettre en place sur 

les vacances scolaires une animation TT pour les jeunes en situation de surpoids et l’année 

prochaine probablement des séances régulières dans le cadre du dispositif prescri-mouv. 

Un de nos objectifs sur cette 2ème partie de l’olympiade est de pouvoir proposer des séances 

santé sur plusieurs lieux du département. Il y a une forte attente de pratique douce et 

encadrée de sport. Le tennis de table est une activité qui répond totalement à ces objectifs. 

Le succès du lancement des séances Ping Alzheimer et Parkinson sur mon club au RC 

Strasbourg le montre bien. Nous sommes maintenant contactés par des anciens bénéficiaires 

du sport sur ordonnance pour intégrer notre groupe loisir. 

Les possibilités de proposer du ping santé, sont donc très larges : sport sur ordonnances, 

séances dédiées selon les pathologies (Alzheimer et pathologies apparentées, Parkinson). 

Interventions en maison de retraite, ping loisir en journée… Sachons ouvrir nos portes à ce 

public fragilisé 

 

Une de nos actions prioritaires demeure évidemment les jeunes. L’ouverture au monde 

scolaire reste notre priorité mais en veillant que les enfants puissent trouver à proximité un 

club pour les accueillir mais aussi à ce que les équipes pédagogiques s’investissent en prenant 

partiellement en charge les séances. Maintenant, il nous faut arriver à nous encrer dans les 

collèges en collaboration avec les actions UNSS, UGSEL… notamment en mettant en avant les 

nouvelles pratiques du tennis de table (hard bat, ultimate, virtual…). Le comité est en capacité 

de mettre à disposition 4 tables pendant 2-3 mois sur une école, un centre aéré. 

N’hésitez pas à nous contacter. Dans nos licenciés et nos followers du ping, nous avons des 

professeurs des écoles, professeurs de sports : sachons les solliciter pour nous aider à rentrer 

encore plus dans le monde éducatif. Nous allons essayer de nous ouvrir un peu plus aux centres 

sociaux et assimilés et proposer sur plusieurs lieux du territoire nos journées de promotion du 

type BPDJ… 

 

 

Qui dit jeunes dit fidélisation plus forte d’où des compétitions qui leurs sont adaptées. 



 
 

Evidemment notre championnat par équipes jeunes qui a toujours un grand succès. En plus 

cette saison nous aurons une compétition des primo-débutants en ouvrant notre formule 

individuels de -11 ans à tous (licenciés ou non) la compétition prévue sur 3 lieux; les – 11 ans 

aguerris seront invités à s’inscrire dans la formule traditionnelle du critérium fédéral. 

Fidélisation veut dire aussi proposer des actions hors temps scolaires d’où les stages. Je vous 

invite à communiquer plus sur l’ouverture de vos stages aux jeunes des clubs avoisinants. Et 

ceux du Comité sur chaque vacance sur sélections.   

 

Pour réaliser toutes ces actions, le comité peut compter sur le soutien fort de la Collectivité 

Européenne d’Alsace de plus de 14K€ et nous l’en remercions vivement. Ces projets rentrant 

dans le Plan Sportif Fédéral, cela nous permettra de bénéficier pour la saison 22/23 de 8 K€ 

d’accompagnement d’ANS. 

Evidemment pas le tiers de ces actions ne pourraient se faire sans la convention de 

développement signée avec la Ligue qui nous permet de bénéficier de l’expertise de ses cadres 

techniques avec en 1er lieu Thierry.  

 

Comme vous avez dû le voir dans les comptes transmis, les actions menées pour relancer nos 

activités post covid se sont traduites en 21/22 par un déficit de 4 K€ à même hauteur que le 

bénéfice dégagé faute d’avoir pu réaliser toutes les actions de la saison 20/21. La convention 

d’objectifs va être renégociée prochainement, nous espérons que la nouvelle politique 

sportive de la CeA continuera à laisser une grande place au développement des disciplines 

sportives par l’intermédiaire des comités.  

En termes de licences, nous terminons la saison avec 1879 licenciés pour 1670 en 20/21. 

Mais encore loin des 2227 de 19/20.  

 

J’espère que toutes les actions entreprises sur la rentrée dans vos clubs, journée portes 

ouvertes, rentrée des associations, fête du sport … vous ont permis de vous faire connaître 

encore plus et de recruter jeunes et moins jeunes.  

Avec le comité, nous étions sur le 1er we de septembre au Vitalsport de Mundolsheim , ce sont 

près de 300 personnes qui sont venues jouer sur nos tables et que nous avons pu orienter vers 

les clubs de l’Eurométropole nord. L’année prochaine, nous devrions être sur Geispolsheim. 

Sachons sortir de nos gymnases pour nous faire connaitre (sport club) et profiter pleinement 

de l’opération ping en extérieur et les 350 lieux de pratiques extérieurs de la FFTT. 

 

Le président termine son propos en remerciant l’équipe réduite du comité directeur pour son 

soucis constant de l’intérêt du ping Bas-Rhinois et vous dirigeants, cadres techniques pour 

votre dévouement à développer, parfois simplement maintenir le ping au niveau local. 

  



 
 

 

3. Rapport d’activités des 3 branches 

3.1 Branche administrative et Institution 

Michel GROSS, vice-président, informe l’assemblée que le comité s’est réuni 6 fois et le bureau 

2 fois, soit une réunion environ toutes les 6 semaines pour régler les affaires courantes. 

 

Comme toutes les fédérations, les dirigeants, cadres techniques feront l’objet d’une enquête 

d’honorabilité d’où l’importance de bien compléter les infos demandées sur les demandes de 

licences sur SPID FFTT. 

 

Michel GROSS signale également que depuis cette année, les associations qui sont assurées 

par le biais de la MAIF assureur officiel de la Fédération, devront impérativement remettre 

aux licenciés la notice individuelle des garanties et récupérer le bordereau à remettre au 

responsable du club daté et signé et cocher la case :je souhaite souscrire la garantie 

complémentaire ou je ne souhaite pas souscrire cette garantie. 

 

3.2 Communication : 

Alexandra BURRUS, vice-présidente, informe l’assemblée que nous avons accueilli sur un stage 

de 3 mois Claire BREVETTI, en formation du management du sport. Elle a été chargée de 

travailler sur une charte graphique pour une identité visuelle du CD67, de regrouper tous les 

outils avec un visuel commun, de travailler autour d’un logo type, la création de cartes de 

visites ainsi que d’un nouveau papier à lettre, la création d’une signature E mail commune 

pour les membres du comité et l’investissement dans deux kakémonos visibles au niveau de 

la remise des récompenses. 

 

Au niveau des outils de communication 

 Newsletters au nombre de 3 pour la saison passée. 

 Facebook : 702 personnes suivent la page, il y a eu 92 publications cette saison. 

 flickR : 5593 photos. Ces chiffres sont en constante augmentation 

 L’utilisation la plus large possible de HELLO ASSO pour inscription/paiement en ligne 

(stages, Open67…) va se poursuivre pour cette saison. 

 

3.3 Branche Sportive : 

Au nom de la sportive, Sandrine BRES nous rappelle les titres majeurs de la saison écoulée. 

Elle invite les membres de l’assemblée à les consulter sur notre site internet. 

 

Elle met en avant les titres en championnat par équipes civil qui permettent de regrouper les 

clubs ayant terminés 1ers de leurs poules des anciens niveaux départementaux. Les 

vainqueurs de la saison 21/22 sont  

DIVISION LGE 4 : AKTT1 

DIVISION LGE 5 : OSTHOFFEN 1 

DIVISION LGE 6 : HAUTE BRUCHE 1 

DIVISION LGE 7 : BEINHEIM 3 

 



 
 

Puis Sandrine, nous rappelle les vainqueurs : 

Championnat corporatif 

   DIVISION 1 : H.U.S. 1 

   DIVISION 2 : CREDIT MUTUEL 2 

Coupes Civiles 

   Série A       : BENFELD 1 

   Série 5-9    : BETSCHDORF 1 

   Série 5-14  :  RCS 1 

 

3.4 Branche développement 

Thierry WICK fait un retour sur les actions été ping 2022. 

A noter notamment le Club de Hochfelden récompensé par la fédération pour son action 

Planète ping pong. Il revient aussi sur l’opération Vitalsport au Shopping promenade de 

Mundolsheim sur laquelle le comité était présent début septembre. 

 

Puis Thierry revient sur les actions principales (cf présentation annexée sur notre site)  

Développement : 

 Axe1 : Essor du nombre d’actions mises en place. Développement des partenariats. 

 Axe2 : rendre visible l’offre pratique des clubs 

 Axe3 : faire évoluer et rendre attractif les activités traditionnelles du comité, mettre 

 en valeur l’offre. Donner envie. 

Cycles scolaires : 

  56 classes – 7 écoles 

 IPPP : 39 étapes 

 Collège : création section sportive EES- différentes journées. 

 CSC et MJC : CSC Victor SCHOELCHER : 23 interventions ainsi que différentes 

 interventions CSC Erstein- Animation BPDJ, animation ARES 

  Santé sport : 

                      Lancement des créneaux Ping Alzheimer et Ping Parkinson au club de Strasbourg RC,       

 intervenant tous les 15 jours. 

 Formation ABS Sport Grand Est niveau1 (LALA, SAPTE, KURY) 

 Formation ABS Sport Grand Est niveau 2 (LALA) 

 Pour Ping Santé, ne pas hésiter à nous contacter pour ce dispositif 

Ultimate ping : 

 Achat de 4 filets Ultimate Ping 

 Prêt possible pour les clubs Bas-Rhinois 

 Soutien humain pour l’organisation de tournoi. 

 

Trophées et Récompenses : 

 Remise du Mérite Départemental aux récipiendaires : 

  Joueuse : Charlotte LUTZ Schiltigheim 

  Entraîneur : Xavier HAERING 

  Dirigeant : Nicolas HALTER 

  Arbitre : Ambre LE GOELVOUIT : TT Wissembourg 



 
 

Suivie par la remise de diplômes aux initiateurs de clubs. 

Enfin il est remis à chaque président de club un diplôme de la FFTT pour remercier pour le 

dévouement et pour l’engagement les bénévoles en faveur du développement du tennis de 

Table. 

 

Stages départementaux : 

Il y a eu différents stages : 

 Automne 2021 et nouvel an 2021 dont 8 clubs supports pour 105 joueurs. 

 Départemental : hiver 2021 - 10 clubs représentés pour 22 joueurs 

 Départemental : printemps 2022 : 12 clubs représentés pour 21 joueurs. 

 Prévision 2022/2023 

Automne 2022 : Strasbourg (sans hébergement) 

Nouvel an 2023 : Strasbourg (sans hébergement) 

Hiver 2023 : Matzenheim (hébergement)   

Printemps 2023 : Matzenheim (hébergement) 

Stages Progress’Ping en lien avec CSC/MJC 

 

Groupe détection 67 : 

 Le groupe détection 67 est créé afin de créer une émulation propice à la formation et 

 à l’accompagnement des jeunes joueurs souhaitant s’investir de manière plus 

 assidue dans le tennis de table. 

 Révision 2022/2023 : 1 site unique au CREPS de Strasbourg le mercredi matin. 

  

4 Présentation des comptes de l’exercice 2021/2022 
  

Michel GROSS et Nicolas VEJUX présentent les comptes 21/22. 

 

Nous clôturons l’exercice avec 66 K€ de charges avec  

- 38 K€ sur les actions de développement et soutien aux clubs 

- 17 K€ sur la technique (stage – sélections – CED) 

- 5 K€ sur la gestion sportive 

- 6 K€ sur la gestion institutionnelle (administration – formation ..) 

Pour les produits ; un totale de 62 K€ dont 16 K€ de  licences et engagements aux 

compétitions, 23 K€ de Subventions (CeA – ANS PSF), 18 K€ d’interventions clubs et actions de 

développement 

 

Il en ressort au final un Déficit de 4 789€  (VS bénéfice de 4 227€ en 2021) s’expliquant avec 

la hausse de du volume de notre activité en exercice post-covid. 

 

Au niveau du bilan, rien de particulier à dire si ce n’est que notre trésorerie s’élève à 58 K€ ; 

nous revenons ainsi aux enveloppes des exercices 18/19 – 19/20 

 

 

 



 
 

4. Rapport des réviseurs aux comptes : 

Nicolas HEY et François DUCHENE, réviseurs aux comptes n’ont rien à redire sur la gestion des 

comptes de Marc FRIANT, toutes les pièces sont présentes. Ils nous invitent à  donnent quitus 

au trésorier. 

 

5. Quitus au trésorier : 

L’assemblée approuve à l’unanimité des clubs présents, les comptes 21/22 et donne quitus au 

trésorier. 

 

6. Désignation des réviseurs aux comptes 

Nicolas HEY et François DUCHENE sont reconduits dans leurs fonctions pour 2022/2023. 

 

7. Présentation du Budget prévisionnel 2022/2023 et approbation 

 

Pour le budget, nous partons sur une enveloppe globale de 60 K€ avec 31 K€ sur le poste 

développement et 17 K€ sur les jeunes-technique. 

Le budget a été établi avec une hypothèse de dépenses moindre en formation, en ciblant un 

peu plus nos actions et en comptant sur le renouvellement la convention avec la CeA à une 

hauteur équivalente soit 14 € 

 

Après la présentation, l’assemblée approuve ce budget à l’unanimité des clubs présents. 

 

8. Réponses aux questions et vœux 

Peu de question si ce n’est une demande sur l’outil FLICKR qui permet de rendre disponible et 

archiver les photos sur nos actions et compétitions  

Une question était sur le jour de notre assemblée : le samedi a été privilégié pour permettre 

techniciens regroupés avant de pouvoir participer à ce moment fort de notre comité. 

 

9. Intervention des personnalités 

Christophe PORTE Président de la ligue du Grand Est remercie le comité pour l’invitation. 

Pour lui c’est un plaisir d’être à cette assemblée. Il y a une belle dynamique au sein CD67 TT 

et remercie les personnes présentes.  

Un grand bravo pour l’organisation des Championnats du Grand Est et les Eurominichamp’s, 

les résultats obtenus et pour le dynamisme. 

 

Il souligne la progression de la subvention obtenue de l’ANS qui est de 2 000€ par rapport à 

20/21, les bons contacts avec le CD67 TT et encourage les interventions sur le développement. 

Il indique que le dispositif PASS SPORT est élargi aux étudiants sous certaines conditions, 

l’appellation de la licence traditionnelle en compétiteur, la promotionnelle en loisir et à venir 

licence événementielle et découverte. Il incite les clubs à souscrire à la dématérialisation 

financière proposée par la Ligue. 

Perspectives : 

Il indique que l’Assemblée Générale de la Ligue aura lieu le 13 novembre 2022 à la Maison des 

Sports de Tomblaine.  



 
 

Il met en avant : 

- Le partenariat avec le Crédit Mutuel dans le cadre AVANTAGE SPORT pour 50 € 

valable jusqu’au 31/03/2023 au licencié pour le licencié et son club. 

- Rentro-ping : action sur les licenciés : Lunéville lauréat de cette opération en 

2021/2022. 

- Dispositif Sport Santé Grand Est sur le Ping Santé 

- La nouvelle compétition dénommée 1er défi pour le loisir. 

Il indique qu’on peut voir du ping de haut niveau à (Pont a Mousson, Metz, Schiltigheim- Etival. 

Il espère également nous revoir aux EMC à Schiltigheim. 

Concernant les jeux olympiques en 2024 sur le territoire français il y aura prochainement des 

informations concernant la vente des billets. Il est également en relation avec les instances en 

Allemagne pour des échanges et ententes entre clubs français et allemands. Il participe à des 

réunions transfrontalières. 

Il termine en félicitant le président du comité pour la belle tenue de cette assemblée générale 

et souhaite à tous une bonne saison 2022/2023. 

 

Bernard SIMONIN, représentant le CDOS et son Président Yves EHRMANN, informe que 

l’équipe du CDOS s’est agrandie en embauchant un apprenti qui va s’occuper du niveau 

olympique à travers les écoles. Ne pas oublier l’aide apportée de 50€ de l’ANS par le biais du 

PASS SPORT pour les ayants droit à cette aide par l’intermédiaire de la CAF. Il signale qu’une 

formation au 1er secours (PSC1) aura lieu le 25 novembre 2022 à Schiltigheim mais il faut 

s’inscrire avant cette date. 

Il remercie le président pour l’AG dynamique comme d’habitude et souhaite une bonne saison 

sportive à tous. 

 

10 Points divers :  

Il est signalé qu’on recherche des salles et organisateurs pour le critérium fédéral avec 

possibilité d’une douzaine de tables ainsi que pour les stages pendant les congés scolaires et 

des besoins d’arbitres et JA.  

 

Mérite de la ligue : 

Le Mérite régional aux bénévoles méritants pour de nombreuses années est attribué pour ma 

le niveau bronze à Carmen SCHMITT du RC Strasbourg et Marc OBERST du club de Gerstheim 

CSD ; 

 

 

Clôture de l’assemblée à 12h20, suivie du verre de l’amitié. 

 

 

La secrétaire 

Jeanne SCHMITT 

 


